



七夕まつりを開催しました

7月7日(月)、島之内商店街付近で、七夕まつりを開催しました。当日は、織姫・彦星の衣装を着た子どもたちが登場し、会場内は多くの人で賑わいました。



▲ 左：織姫役の北村 光湖さん(田栖川小学校3年生)
右：彦星役の山崎 一十翔さん(湯浅小学校1年生)



ケンブリッジ市からの留学生が表敬訪問しました

7月11日(金)、湯浅町の姉妹都市であるケンブリッジ市(アメリカ・ミネソタ州)にあるアイサンティ高校から、耐久高校へ短期留学のため来日した学生たちが、表敬訪問しました。

1週間の滞在期間中、学校生活や各家庭でのホームステイを通じて、日本の文化に触れながら様々な体験をしました。



リフレッシュ瀬戸内事業 栖原海岸を清掃しました

6月28日(土)に栖原海岸の清掃を実施しました。

昨年は荒天が予想されたため中止となりましたが、今年は無事に開催することができました。120名以上のボランティアの方々にご参加いただき、多くのゴミを回収することができました。



噴水パレットを設置しました

方津戸コミュニティ広場に、来園者の方々の熱中症対策として、噴水パレットを設置しました。床から水が吹き上がり、気軽に水遊びが楽しめます。

9月末頃までの期間限定設置となっておりますので、ぜひご利用ください。



CONTENTS

- P3……令和7年国勢調査を実施します
- P4……戸別受信機の運用が始まります
- P7……令和7年度湯浅町職員採用試験のご案内／公民館イベントのお知らせ
- P9……ソフトヨーガ・エアロビクス教室のご案内
子育て世代のための講座・交流会を開催します／健康推進員を募集します
- P10……人権啓発映画「破戒」上映会を実施しました
全国一斉「こどもの人権相談」強化週間を実施します
- P11……お知らせ
- P14……町長メッセージ／戦後80年 未来へつなぐ平和への誓い

広報 PUBLIC INFORMATION OF YUASA

ゆあさ

8月号
VOL.609